



Área de Igualdad

EL TEATRO ECHEGARAY ACOGE ESTA TARDE LA GALA CONMEMORATIVA DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Este año el Ayuntamiento, a través del Área de Igualdad, reconoce la labor de la iniciativa 'Debate por la Igualdad'; de Helene Mostertman, responsable de Vino Mío y creadora del proyecto benéfico 'Heal the Word'; y de la concejala del Consistorio, Gemma del Corral, por su trayectoria e implicación en el fomento de la igualdad de género

07/03/2022.- La gala con motivo del Día Internacional de la Mujer se celebra esta tarde a partir de las 18:00 en el teatro Echegaray.

De este modo, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Igualdad de Oportunidades, reconoce la labor de asociaciones, entidades y personas que trabajan por el fomento de la igualdad de derechos y oportunidades.

A la gala acude el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto con el concejal de Derechos Sociales e Igualdad, Francisco Pomares, y más miembros de la Corporación municipal.

En esta edición se le otorgará uno de los reconocimientos a la iniciativa 'Debate por la Igualdad', por tratarse de un proyecto impulsa la igualdad entre la juventud malagueña a través de la realización de debates escolares. Este proyecto está promovido la asociación Ada Lovelace y del que también forman parte las entidades Cánovas Fundación, ACREM y Mujeres en Igualdad del Rincón de la Victoria.

En segundo lugar, el Ayuntamiento reconoce la labor de la responsable del restaurante Vino Mío y creadora del proyecto benéfico 'Heal the World', Helene Mostertman, por su creatividad y ser inspiración para otras mujeres empresarias de Málaga.

Por último, se entrega la distinción a la concejala del Consistorio, Gemma del Corral, por su amplia trayectoria e implicación en el fomento de la igualdad de género a lo largo de su trayectoria en el Ayuntamiento de Málaga. Asimismo, actualmente es vicepresidenta del Consejo Sectorial de las Mujeres.

La gala contará también con la actuación del grupo de baile IzansDanze y la proyección de un video recopilatorio de los últimos 20 años con el que el Ayuntamiento reconoce la labor que realizan las asociaciones y colectivos de la ciudad en pro de la igualdad.



Por último, La Pili, cantante y actriz malagueña realizará una puesta en escena, 'Sin olvido mi sol', a través de la cual recordará a las grandes compositoras de la historia de habla hispana.